



BARCELONA

**LEGAL METAMORPHOSIS: EXPERIENCING
THE LEGAL FUNCTION OF TOMORROW**

**Barcelona Supercomputing Center
Palau de Pedralbes
BARCELONA**

24.11.2023

ACC & DILITRUST

Diseño y producción:
DIGESTIÓN CULTURALL



LEGAL METAMORPHOSIS: EXPERIENCING THE LEGAL FUNCTION OF TOMORROW

Jornada de formación y networking dirigido a los miembros de la asociación ACC en el que se debatieron cuáles son los retos del sector ante el impacto de la IA y las nuevas tecnologías. Con el objetivo de ofrecer a los invitados de una experiencia única fuera del contexto habitual de trabajo, y que pudieran reflexionar sobre cuál está siendo el impacto de las nuevas tecnologías en el marco de la auditoría legal, el acto se estructuró en dos partes diferenciadas.

La 1ª parte de la jornada tuvo lugar en el BSC (Barcelona Super Computing Center), donde contamos con la presencia de su director adjunto, SR. Josep María Martorell, que ofreció a los asistentes una charla inspiracional y les acompañó a conocer uno de los superordenadores más potentes de Europa, el MareNostrum.

La 2ª parte de la jornada se planteó en formato cóctel, donde se realizó una sesión trabajo y networking, en un marco incomparable como es el Palau de Pedralbes. Donde los asistentes pudieron disfrutar de 3 workshops organizados por tres consultoras de gran prestigio en el sector.



WORKSHOPS:

Mapa de retos del liderazgo de la Asesoría Jurídica corporativa

Liderado por Yolanda González de Feellegal

Iniciar un proyecto de CLM: ¿Cómo medir la madurez de la gestión contractual?

Liderado por Eugenia Navarro y José María de la Jara de Lois

Gamifica tus procesos y pon la IAG en acción

Liderado por Sara Molina Perez-Tomé y Manuel Fernández Condearena de Deloitte Legal



BARCELONA SUPER COMPUTING CENTER

Centro Nacional de Supercomputación (BSC-CNS) es el centro líder de la supercomputación en España. Cuenta con el superordenador más potente del país y uno de los más potentes de Europa conocido con el nombre de MareNostrum.

Su especialidad es la computación de altas prestaciones, conocida también con el nombre de HPC (High Performance Computing) y cuenta con una doble función: ofrecer infraestructuras y servicio en supercomputación a los científicos españoles y europeos, y generar conocimiento y tecnología para transferirlos a la sociedad.

Sr. Josep M^a Martorell

Contamos con la presencia de su director asociado, el Sr. Josep María Martorell, Físico e ingeniero informático, que nos dió la bienvenida al centro y nos ofreció una charla sobre la convergencia de la IA, los datos y la supercomputación y su repercusión en diferentes ámbitos. Así como el impacto positivo de la IA en el mundo y cómo podemos adaptarnos a este continuo contexto de cambio.

Super Ordenador MareNostrum.

Ubicado en la capilla de una torre neoclásica del s.XIX visitamos uno de los ordenadores más potentes de Europa y conocimos qué hacen con él, su estrecha relación con la IA y entendimos algunas de sus aplicaciones concretas.





PALACIO REAL DE PEDRALBES CÓCTEL & WORKSHOPS

Workshop liderado por Yolanda González de Feellegal:

“Mapa de retos del liderazgo de la Asesoría Jurídica corporativa”

Un taller práctico en el que, partiendo de los diferentes estilos de liderazgo, podrás trabajar las áreas de liderazgo de la AJ corporativa, co-creando la identificación de los principales retos presentes y las vías de solución aplicables.

Workshop liderado por Eugenia Navarro y José María de la Jara de Lois:

“Iniciar un proyecto de CLM: ¿Cómo medir la madurez de la gestión contractual?”

La gestión de los contratos es una actividad capital de la asesoría jurídica. Su elaboración a partir de una petición (intake), negociación, firma, archivo, recuperación y trazabilidad son elementos que impactan directamente en la eficiencia y percepción de valor que el departamento legal proyecta al resto de la empresa.

El presente taller está dedicado al primer pilar sobre el que debe asentarse un proyecto de CLM: conocer el grado de madurez de la gestión contractual, es decir, qué se está haciendo en cada uno de esos elementos y qué debe mejorarse.

Workshop liderado por Sara Molina Perez-Tomé y Manuel Fernández Condearena de Deloitte Legal:

“Gamifica tus procesos y pon la IAG en acción”

Un taller dinámico que combina estrategias de gamificación con la implementación práctica de la inteligencia artificial en tus procesos. Descubre cómo transformar la eficiencia de tu asesoría jurídica mediante el juego y la IAG, desbloqueando un nuevo nivel de innovación y productividad.















Digestión Cultural:

Colaboramos con empresas e instituciones en la creación y producción de proyectos multidisciplinares, desde la ideación, el desarrollo y/o la activación del proyecto.

Con una dilatada trayectoria en comunicación, diseño y arquitectura, utilizamos nuestro conocimiento para detectar y analizar las necesidades de nuestros aliados, proporcionando soluciones integrales.

Combinamos la visión estratégica con el pensamiento creativo y confiamos en las distintas disciplinas creativas para transmitir los valores asociados las instituciones con las que colaboramos y divulgar conocimiento.

Virginia Angulo

virginia@virginiaangulo.com

+34 649 33 2735